
陳 情 第 ４ ０ ５ ３ 号

令和７年４月24日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

物価高騰の中，なんとか生活しています。私には２人の子供がいて本当に家計が

苦しいです。

増税の話も耳にする中で，500億円以上の税金が納得のいかない事業に使われそう

になっている事を知りました。

一部の人達で話し合いを進めて行き，県民の知らない間に決めるのはおかしくな

いですか。

県議会議員は県民の声を県政に届けるためにいるのではないのですか。県議会議

員達が地域の人達に説明する事もありません。使われるのは私達が納めている血税

です。重みを分かって欲しいです。

走朽化した体育館建を立て直す事には反対しませんが他に方法はないのでしょう

か。ドルフィンポート跡地以外の場所に考えれば，経費も削減できるという話もき

きます。

もっと鹿児島県民に丁寧な説明をお願いします。県民の生の声も聞いていただき

たい。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 県政が丁寧な説明を行う場と県民が意見を言える場の実施をお願いします。

⒉ 強引に進めないで賛否を問う県民投票の実施をお願いします。


